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午前10時０分開会

会議に付した案件

○協議事項

１．委員会報告書について

２．委員長報告（案）について

３．その他

出席委員（10人）

委 員 長 黒 木 正 一

副 委 員 長 西 村 賢

委 員 星 原 透

委 員 井 本 英 雄

委 員 松 村 悟 郎

委 員 二 見 康 之

委 員 日 髙 陽 一

委 員 太 田 清 海

委 員 重 松 幸次郎

委 員 井 上 紀代子

欠 席 委 員（１人）

委 員 満 行 潤 一

委員外議員（なし）

事務局職員出席者

政策調査課主査 持 永 展 孝

総 務 課 主 幹 木佐貫 真 一

それでは、ただいまから観光振○黒木委員長

興対策特別委員会を開会いたします。

本日の委員会の日程についてでありますが、

お手元に配付の日程（案）をごらんください。

本日は、委員会報告書と委員長報告（案）に

ついて御協議いただきたいと思いますが、この

ように取り進めてよろしいでしょうか。

〔 異議なし」と呼ぶ者あり〕「

それでは、そのように決定いた○黒木委員長

します。さっそく、協議に入らせていただきま

す。

まず、協議事項（１）の委員会報告書につい

てです。委員会報告書につきましては、既に皆

様の御了解をいただいているところであります

が、３月15日の定例会最終日に、議場にて３つ

の特別委員会報告書を合冊して配布させていた

、 。だきますので 御了承いただきたいと思います

次に、同じく、定例会最終日の本会議で行い

ます委員長報告（案）についてであります。委

員会報告書を要約した上で、作成したものをお

。 、配りしております 御意見等がございましたら

お願いいたします。

特に御意見はありませんでしょうか。

〔 なし」と呼ぶ者あり〕「

それでは、御意見もないようで○黒木委員長

すので、案のとおり報告を行うこととしてよろ

しいでしょうか。

〔 異議なし」と呼ぶ者あり〕「

それでは、そのように決定いた○黒木委員長

します。最後になりますが、協議事項（３）の

その他で、委員の皆様から何かございませんで

しょうか。

〔 なし」と呼ぶ者あり〕「

それでは、ないようですので、○黒木委員長

これで当委員会の全ての議事を終了したいと思

いますが、閉会にあたりまして、正副から、一

言ごあいさつを申し上げます。まず、西村副委

員長にお願いしたいと思います。

今年１年間、皆様方にはお世○西村副委員長

話になりました。黒木委員長をサポートできな

かった部分も多々ございますけれども、また宮
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崎県の観光の起爆剤の一翼を担えたらと思って

おります。この委員会の成果がまた次年度以降

も効果を発揮できるように、また井本委員から

いただいた積み残しの色んな宿題にも対応して

いけるように次年度以降も頑張ってまいりたい

と思います。またよろしくお願いします。あり

がとうございました （拍手）。

それでは、私から一言お礼を申○黒木委員長

。 、し上げます 委員の皆さんに大変恵まれまして

非常に充実した委員会になったと思っておりま

す。私はあまり観光に詳しくなかったものです

から、非常に勉強になりました。そして、副委

員長からの手厚いサポートもいただきました。

私は今回議員を辞めますけれども、地元に帰っ

て、今回勉強したことを、少しでも何か一つ挑

戦ができればいいな、と思っております。皆様

からの御協力に対しまして感謝申し上げます。

ありがとうございました （拍手）。

それでは、以上をもちまして、観光振興対策

特別委員会を終了します。委員の皆様におかれ

ましては、１年間、大変お疲れ様でした。

午前10時４分閉会


